
出席報告

ＲＩ第2620地区静岡第2グループ

☎〈055〉963-0515　　  963-5202

沼津リバーサイドホテル

清 　 マ キ
渡 邉 秀 一
望 月 美 樹

ジェニファー・ジョーンズ

淺原　諒蔵

20232022

2022～2023

第3403回例会	 2023.6.2

会長挨拶� 会　長　清　　マキ

欠席者（5名）
細澤君、楠木君、松尾君、三好君、
髙原君
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6月9日（金）
　１．前会長・幹事慰労会� 前会長・幹事
　２．Ｒ親睦活動月間担当例会　研修親睦旅行報告
� 渡邊親睦委員長

会員誕生日　村上　綾一君、野際　宏行君
配偶者誕生日　白壁　裕子様（浩之君）、
　　　　　　市野　成章様（貴世君）

6月16日（金）
　外部卓話（演題未定）
　　　　　　　　　仏ボルドー女性醸造家・

Ｃｈ.ジンコ　オーナー　　百合草梨紗様

NO.32

　皆さんこんにちは。本日は佐野ガバナー補佐がお見えにな
っています、よろしくお願い致します。
　さて、今日はドローンについてお話をします。実機（ファント
ム）も持ってきていますが、このようにプロポといってスマホや
タブレットを装着した操作機で操作します。航空法など10種
以上の法規が関係しますが、人口密集地では承認されてない
人は飛ばしてはいけないため、当校の敷地ではスクールがで
きません。他にも不特定多数の来るイベント会場はダメ、他人
の家や車から30ｍ離して飛ばさないとダメ、上空は150ｍまで
などなど。また私有地には地上権もあるため、撮影を頼まれ
た家の上空ならＯＫでも上横から取りたい時は横の敷地持ち
主の許可が必要となります。九州では家々の許可を取り、その
上空に「空中の道」を契約で作った業者もいます。またリモート
ＩＤと言って機体にはナンバーと所有者がつけられたので、
やたらなところを飛ばすと警察や運輸局がこれは誰の機体か
わかり、処罰されます。ご存じのように、昨年12月には国家
免許制となり一等資格・二等資格ができました。海事協会の
一発受験か、当校のように登録機関となったスクールで技能
試験免除でやるか選択できます。一等資格はレベル4の有人
地帯上空を制限なく飛ばせるもので、沼津で操作しているドロ
ーンを池袋で飛ばせるという資格です。主に物流業者の為の
資格ですが、実は免許が先行していてその免許で操縦できる
認証機体がまだないのが実情。また飛行機と違って民法が邪
魔をするので空の道が必要になるわけです。ちなみに今まで
民間資格で習った人も一定の飛行時間と機体があれば包括
申請ができるため、従来通り飛ばす所へのつどつどの申請で
ＯＫ。趣味で飛ばす人なら国家資格は必要ないと思われます。
ゲスト �佐野　和義様（富士宮ＲＣ・Ｇ補佐）、�

前島　正容様（富士宮ＲＣ・Ｇ補佐事務局長）、�
渡邊　一敏様（富士宮ＲＣ・Ｇ補佐事務局員）

ビジター �成田みちよ君（沼津西）、露木� 博幸君（沼津西）

他ＲＣ出席 �吉野君（5.20ＲＬＩ）、清君・大村君・渡邉（真）
君（5.21静岡第2Ｇ新旧合同会長幹事会）
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清君…佐野ガバナー補佐、前島様、渡邊様、雨の中よう
こそおいで下さいました。よろしくお願い致します。
積君…佐野ガバナー補佐、ご苦労様です。
積君…30年ぶり以上に結婚記念日が正しくなり、一昨日
家内とお祝いしました。事務の鈴木さんのおかげです。
石川君…所用により早退させていただきます。申し訳あ
りません。
向坂君…明後日（6/4）千本をよくする会清掃に御協力下
さい。
大村君…夫の誕生日祝い、ありがとうございました。忘
れてました。
大村君…今日の第3回被選理事会よろしくお願いします。
塚本君…誕生日のお祝いのお品ありがとうございます。
まだまだ50代です。
三好君…5/12メーキャップ4人中4人で修正出席率100
％となりました。清年度では初めてのこととなりました。
皆様ありがとうございました。

１．例会変更のお知らせ
富士山吉原…6/15（木）は特別休会
　　　　　　6/29（水）は夜間例会
沼 津 北…6/13（火）休会
沼津柿田川…6/21（水）は6/18（日）最終家族例会に変更
　　　　　　6/28（水）は裁量休会
富 士 宮 西…6/23（金）例会場変更
　　　　　　6/30（金）は休会
沼 津 西…6/29（木）は裁量休会
２．5/21（日）静岡第2Ｇ新旧合同会長幹事会
⇒清会長・大村次期会長・渡邉次期幹事　3名出席
３．6/2（金）第3回被選理事・役員・委員長会議開催
４．5/19第12回定例理事会議事録　配布
５．次年度委員会編成表　配布
６．会報No.31から会報紙面に変更あり
⇒裏面基本掲載記事「卓話」「幹事報告」「スマイル」
７．ロータリーの友6月号　配布
８．6月のロータリーレート　1ドル＝140円
９．2024年ＲＩ国際大会のご案内　卓上回覧
10．沼津市制100th記念事業協力金集金のご案内

クラブ管理運営� 委員長　　大村　愛美
　年度途中で新型コロナによる休会がありましたが、そ
れ以外は計画通りの例会が開催され、小委員会も計画
通りの活動ができました。現在はテーブルのパーテーショ
ンもはずれ、コロナ前と同等の例会が開催できています。

出席委員会� 委員長　　三好　勝晴
　年度前半は新型コロナの影響を受けましたが、5/12例
会で修正出席率100％が達成できました。一年間ありが
とうございました。

親睦活動委員会� 委員長　　渡邊洋二郎
　昨年12月に家族忘年会、本年5月に日帰り研修親睦旅
行を開催することができ、これらの行事を通じて、会員
間の親睦を久しぶりに図ることができました。来週、前
会長・幹事慰労会を昼の例会で開催し、少しずつ例年通
りの親睦行事を行えている状況です。

会報委員会� 委員長　　望月　美樹
　2年続けて会報委員長を受けて活動してきましたが、
残念ながら思うような活動ができなかったと思います。紙
面上の制限などがありますが、新しい目標を立て、事務
局との連絡を密にして会報づくりをしていってもらいたい、
と次年度に期待したいと思います。

プログラム委員会� 委員長　　上田　貴彦
　コロナの収束が見えない時期でしたが、各会員のご協
力のもと例会を少しでも充実した時間にできるようやっ
てきました。やっと収束に向けて経済もまわりはじめてき
ています。今後、明日の糧になるようなプログラムにして
いけるように努力していきます。

公共イメージ� 委員長　　細澤　哲哉
　7月に静岡新聞社及び沼津朝日新聞社を会長、幹事と
共に訪問し取材の依頼と新役員名簿を提出し、後日新
聞に記載された。8月には当クラブ創立70周年記念事業
の冊子「ぬまづ千本松原」を賴重秀一市長へ手渡し、沼
津市へ寄贈した様子が新聞に掲載された。沼津市制100
周年事業に沼津市内4クラブと共に協賛し、クラブ名入り
の「のぼり」を商店街に掲げクラブのＰＲを行った。一般
の方へクラブの活動を知って頂くことが出来ました。

広報・雑誌委員会� 委員長　　吉野　聖一
　生活介護事業所へ訓練椅子15脚を寄贈するなど地区
補助金プロジェクト【静岡新聞令和4年（2022年）12月13
日（火）の朝刊18面に掲載】のトピックや日頃の例会の様
子をフェイスブックで紹介しています。今後広報する機会
が増えロータリークラブの活動が理解される機会が増え
ることを希望します。
紙面の都合により、一部を要約して掲載しました。

　千本浜公園の清掃活動が予定どおり行われました。悪
天候の後の晴れ間で、作業にも精が出ました。参加され
た皆様、お疲れ様でした。
参加者　大熊君、向坂君、山口君、清君、峯村君、山
本君、細澤君、渡邉（秀）君、實石君、遠藤まゆみ様、鈴
木望様、鈴木方舟様、鈴木礼央様、事務局鈴木さん

千本をよくする会　千本をよくする会　2023.6.4（日）2023.6.4（日）

第３回クラブ協議会❶

ロータリーの標語ロータリーの標語

超我の奉仕超我の奉仕


